

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA JUSTICIA E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

RELACIONES INSTITUCIONALES Y  
PORTAVOZ DEL GOBIERNO

ADMINISTRACION LOCAL

EDUCACION

SALUD

DESARROLLO RURAL Y MEDIO  
AMBIENTEASUNTOS SOCIALES FAMILIA  
JUVENTUD Y DEPORTE

CULTURA Y TURISMO

OBRAS PUBLICAS TRANSPORTES Y  
COMUNICACIONESVIVIENDA Y ORDENACION DEL  
TERRITORIO

INNOVACION EMPRESA Y EMPLEO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El próximo viernes las señales de las autopistas y autovías de Navarra volverán a indicar la velocidad de 120km/hora

*El cambio de numeración se realizará a lo largo de la noche del jueves 30*

Miércoles, 29 de junio de 2011

El próximo viernes, 1 de julio, las 316 señales de las autopistas y autovías de la Red de Carreteras de la Comunidad Foral de Navarra volverán a indicar la velocidad de 120 km/hora, en vez de 110 como hasta ahora. El cambio de numeración se realizará a lo largo de la noche del jueves 30 de junio o, en el caso de la Autovía del Camino A-12, la mañana del viernes antes de las 8.00 horas.

La actuación viene motivada por la decisión adoptada el pasado viernes 25 de junio, por el Consejo de Ministros, en la que se acordaba reestablecer los límites de velocidad para circular por autopista o autovía. La medida entrará en vigor a partir del 1 de julio.

De las 316 señales que se van a modificar, 58 pertenecen a la A-12 y serán repuestas por la sociedad concesionaria Autovía del Camino S.A. Otras 63 pertenecen a la AP-15 y serán cambiadas por AUDENASA. El Departamento de Obras Públicas, Transportes y Comunicaciones se encargará de modificar las 195 señales del resto de autovías (A-1, A-10, A-15, A-21 y A-68) a través de la empresa adjudicataria del contrato de "Conservación de la señalización vertical de las carreteras de la Comunidad Foral de Navarra 2009-2012", Lacroix Señalización, al igual que se hizo en el mes de marzo.

Esta actuación afecta a un total de 309 kilómetros de la red, de los que 112 kms. pertenecen a la AP-15; 72 kms. a la A-12; 14 kms. a la A-1; 29 kms. a la A-10; 28 kms. a la A-15; 22 kms. a la A-21; y 32 kms. a la A-68.

La medida que se adoptó desde el Gobierno de Navarra para la modificación de dichas señales fue la de sustituir el 2 por el 1 mediante la colocación de unas pegatinas especiales, con lo que la restauración de las señales iniciales de 120km/h consiste en retirar dichas pegatinas. La modificación de las 195 señales que realizará directamente Obras Públicas asciende a 1.500 euros.